

infomairie



Retrouvez vos infos :
errouville.mairie54.

Conseil municipal du 28 janvier 2019
Sur fond de « gilets jaunes ».
« essentiel »

► Installation d'une borne électrique...



Convention avec l'intercommunalité pour l'installation d'une borne de rechargement de véhicules électrique place l'église...

Le but de l'intercommunalité :

- Construite une offre de mobilité sur le territoire
- Promouvoir la mobilité verte « zéro émission ».
- Garantir un accès équitable aux usagers.

Nota : Cette convention d'occupation du domaine public, communal, est octroyée à titre précaire et révoquable pour tout motif d'intérêt général.

► Achat d'un terrain au village pour installer une bache de reprise et poteau d'aspiration pour assurer la couverture incendie...

Parcelle cadastrée 5,53 ares, 6, rue de Hollande,
prix : 8 295 euros + frais de notaire.



► Vente d'un terrain à bâtir...

Parcelle 22 ares 96 centiares. Prix : 126 225 euros + frais de notaire et d'enregistrement à charge de l'acquéreur.



► Demande de subventions « Commune Fragile » pour travaux sur RADON à la Mairie..

Une subvention départementale plafonnée à 7000 € pour la période 2016/2018, et 15 000€ pour la période 2019/2021.

Nous sommes éligible, puisque nous attaquons la deuxième tranche de notre projet.



► Une paire de lunettes de « vue » ont été trouvée rue Maurice Barrès. Elles sont en Mairie.



► Piège...

Le pourcentage de Français qui disent soutenir les « gilets jaunes » se maintient à un niveau élevé : 56%. Et ce, en dépit des violences, des milliards déversés, du lancement du grand débat. La raison est simple : ceux qui vont toucher une prime, ceux qui vont échapper à la hausse de la CSG, ceux qui vont avoir accès à une prime de conversion ne disent pas « merci Macron », mais merci les « gilets jaunes ». L'opinion publique n'est pas dupe et ce n'est que justice.

► Débat..



Ce grand débat lancé par Emmanuel Macron a pour vocation première de faire baisser la pression. Cette méthode a déjà été utilisée pour mettre fin à l'impasse sur l'aéroport de Notre Dame des Landes. Consultation, décision, exécution... Là c'est plus compliqué, car personne ne veut prendre les revendications des « gilets jaunes » : pouvoir d'achat et démission du président ! Mais si les Français se saisissent de cette opportunité, ils pourraient avoir le sentiment d'avoir été écoutés. Pour le moment la température ne redescend pas.

Depuis, le ministre des collectivités territoriales nous a relancé pour mettre à disposition des administrés un cahier ou des formulaires d'expression citoyenne, à suivre, c'est en mairie. Quant à la nécessité de ce débat c'est une « machine à emmerder les maires ».

► Les « ZINZINS » coûtent cher à la République...

Après la polémique de la mission de Chantal Jouanno, présidente du grand débat public les Français ont découvert qu'elle bénéficiait d'un salaire annuel de 176 518 euros.



Sur les 26 autorités administratives, elle émerge à la neuvième place du GRAAL.

Mais, au-delà des rémunérations se pose la question de l'utilité de nombre de ces structures.

Qui a entendu parler de ces hautes Commissions

- L'Autorité de régulation ...
- De la Commission d'Evaluation Secret...
- De la Défense Nationale...

- De l'évaluation de la Recherche...
- De l'évaluation de l'Enseignement Supérieur...
- De l'AMF...
- etc...

A quel moment ont-elles démontré leur utilité ?

► Les inégalités...

Dans une France éprise d'égalité, rendez-vous compte le nombre de milliardaires a doublé en dix ans. Dans le monde les 26 premiers d'entre eux possèdent l'équivalence de la moitié de la fortune de la planète, qui, elle a vu sa « richesse » chuter de 11% dans le même temps !

Alors, cherchons l'erreur, les économistes mettent en avant comme principal ingrédient de la vague des « gilets jaunes » la réduction de l'égalité des chances. « Il faut deux générations au Danemark pour s'élever dans l'échelle sociale, alors qu'il en faut désormais six en France ».

Il y a désormais moins d'ingénieurs, de polytechniciens, médecins, etc. issus de la classe ouvrière * C'est donc bien, sur l'éducation, la formation, le logement et le pouvoir d'achat... qu'il faut concentrer les politiques publiques. Cela ne vous rappelle rien en 68... Le reste... le grand débat c'est de la carabistouille.

* Nota : le 11 mars 1994, Polytechnique fêtait ses 200 ans d'existence.

L'école a donc cherché dans ses archives la ville de France ayant fourni le plus de polytechniciens au prorata du nombre d'habitants : Eh bien, c'est Villerupt avec 11 Polytechniciens, dont 2 majors de promotion, dont une fille. Presque tous (te) de Cantebonne

► Regards...

- 11% des Chinois, 15% des Américains, 20% des Français et 27% des Japonais sont âgés de 65 ans et plus.
- 87% des Polonais catholiques, pour 78% des Italiens, 60% des Français, 43% des Allemands, 19% des Britanniques.
- 90% des foyers Américains sont équipés de l'air conditionné. C'est 4% en France, 1% en Suisse.
- La France représente 19% de la production de fromage de l'Union européenne. C'est 22% pour l'Allemagne et 12% pour l'Italie